

Para más información, comunicarse con Belka
Cojulún
a bcojulun@pronacom.org o al 5708-6747

Guatemática contará con una biblioteca digital

Guatemala, 4 de diciembre de 2015.- El proyecto “Biblioteca Digital para Jóvenes: Competencias Tecnológicas en Guatemática” se comenzará a ejecutar la próxima semana con la capacitación a más de 40 docentes en el uso de la biblioteca digital como método innovador y tecnológico para la enseñanza de comprensión de lectura y matemática, por medio del uso del contenido educativo de la biblioteca digital RACHEL.

Los fondos para este proyecto fueron gestionados por el Programa Nacional para la Competitividad (Pronacom), con apoyo de la Mesa de Educación de Retalhuleu, a través de la Fundación Tillotson. Esta fundación canadiense donó US\$10,000.00 para implementarlo en cinco centros escolares de los municipios de Retalhuleu, San Martín Zapotitlán, Santa Cruz Mulúa y Nuevo San Carlos.

El objetivo principal es desarrollar capacidades en los estudiantes para mejorar su aprendizaje en comprensión de lectura, matemática y el uso de tecnología. Para esto, se equiparán tres centros escolares, cada uno con 25 tablets, 25 protectores con tablero en español y 1 carro de almacenamiento y transporte. Dos centros educativos más ya cuentan con el equipo tecnológico, por lo que solamente se incorporarán a la capacitación. Adicionalmente, se entregará a cada centro un Raspberry Pi (Dispositivo para acceder a RACHEL).

“Con este proyecto buscamos que más de 700 estudiantes del nivel básico de Retalhuleu mejoren su rendimiento en comprensión de lectura y matemática, a través del uso de tecnología. Además, implementaremos la plataforma Duolingo, para fortalecer el aprendizaje del idioma inglés”, declaró Aimeé Rivas de Palma, Asesora en Educación de Pronacom.

La Mesa de Educación de Retalhuleu está conformada por representantes de Pronacom, Ministerio de Educación, Municipalidad de Retalhuleu, Ministerio de Desarrollo Social, Organismo Legislativo, fundaciones y Empresarios por la Educación. Estos últimos serán quienes ejecuten el proyecto.

Esta Mesa busca fortalecer la calidad de la educación del departamento de Retalhuleu, dentro de la iniciativa “Guatemática”. Se abordan temas educativos locales, tomando en cuenta la importancia de contar con recurso humano

*Para más información, comunicarse con Belka
Cojulún
a bcojulun@pronacom.org o al 5708-6747*

capacitado y formado con las capacidades y herramientas necesarias para competir a nivel internacional, las cuales aportan positivamente al desarrollo del sector turístico y competitivo del departamento.

Pronacom trabaja con el Ministerio de Educación, y otras instituciones públicas y privadas, para consolidar los intereses de cada sector y crear una agenda de trabajo en pro de la educación, aumentar la demanda por calidad educativa, y fortalecer los niveles de preprimaria, primaria y secundaria a nivel nacional.

El proyecto de la biblioteca digital RACHEL busca impactar el nivel de educación secundario, al desarrollar nuevas herramientas y estrategias para la Enseñanza y Formación Técnica y Profesional (EFTP).

###

Sobre Pronacom

El Programa Nacional de Competitividad (Pronacom) trabaja desde 2004 en coordinar esfuerzos interinstitucionales para atraer mayores flujos de inversión extranjera que provean de mayores oportunidades de empleos formales e ingresos a la población, incrementando el nivel de vida de los guatemaltecos.

Pronacom, unidad del Ministerio de Economía, ejecuta la Agenda Nacional de Competitividad (ANC) que define seis ejes que buscan elevar el nivel de productividad de Guatemala: sociedad sana, educada, capacitada e incluyente; modernización y fortalecimiento institucional; sostenibilidad social y ambiental; descentralización y desarrollo social; fortalecimiento de infraestructura productiva y tecnológica; y fortalecimiento del aparato productivo.